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12 de marzo de 2009 

Rajoy: “Pues mire, no tengo conocimiento del señor Francisco Correa, no tengo claro que lo 
conozca, pero según me dice todo el mundo estaba en todos los actos del partido durante 
mucho tiempo. Yo he ido a muchas veces a actos de partido por tanto es probable que me he 
haya encontrado con él en alguna ocasión, pero no he tenido ninguna reunión ni tengo 
sensación de conocerlo. Así como por ejemplo sí conozco a Pablo Crespo, fue secretario de 
organización del PSOE… digo del PP en Galicia hace muchos años y a ese sí lo conozco, pero 
al Correa lo cual no significa que no lo haya saludado en algún acto como puedo saludar a 
mucha gente”. 

JR.Lucas: “Regaló un Jaguar al exmarido de Ana Mato…” 

Rajoy: “Evidentemente como a usted no se le escapa no lo sabía, y de momento tampoco 
tengo claro que se lo haya regalado”. 

J.R. Lucas: “¿Qué más sabe de Correa?”. 

Rajoy: “Lo único que sabía del señor Correa… cuando más he sabido es ahora… que era una 
de las personas… era una de las agencias de viajes con las que contrataba el partido, pero 
claro, eso lo sabes a posteriori, no sé quién es la agencia de viajes del PP. Y luego que hacía 
escenarios para actos, y estaba en los actos, esto era fundamentalmente lo que yo sabía… Y 
ahora he sabido a raíz de la publicación en los medios de comunicación y del sumario abierto 
en la Audiencia Nacional pues lo que publican los periódicos”. 

J.R.Lucas: “¿Fue usted quien decidió que ese caballero saliera de Génova, donde parece que 
había montado el chiringuito?”. 

Rajoy: “Sí, vamos, eso me lo planteó el entonces tesorero del partido, que había llegado que 
estaba utilizando el nombre del partido para algunos municipios de Madrid, entonces se avisó 
de que no podía hablar en nombre de Génova y se decidió prescindir de sus servicios”. 

J.R.Lucas: "Va a abrir una investigación en el PP? 

Rajoy: “Investigación ya hay abierta en la Audiencia Nacional (…) ya no hay relación con él 
desde hace años (...) no entregaron un solo euro al PP, eso me tranquiliza, y lo digo con 
absoluto conocimiento de causa”. 


